



**IHRE Stimme zählt, wenn Sie dafür sind,**



**dass EU-weite Volksabstimmungen zu wichtigen Themen stattfinden sollen!**



**dass dieBasis mehr Transparenz in die EU Prozesse bringen soll!**



**dass Machtmissbrauch und Lobbyismus verhindert werden sollen!**



**dass EU-Erweiterungen nur durch Volksabstimmungen erfolgen sollen!**



**dass dieBasis ein Initiativrecht der Bürger durch Stärkung der europäischen Bürgerinitiativen fordern soll.**



**dass basisdemokratische Netzwerke gestärkt werden sollen.**

## Unsere Kandidaten



Isabel Graumann



Anton Körner



Michaela Kunderman



Dirk Gintzel



**Für ein Europa der Menschen,  
Regionen und Nationen in kultureller Vielfalt,  
Frieden und Freiheit.**

Wir unterscheiden zwischen der Europäischen Union (EU) und Europa:

- **Europa**, das ein kultureller, geschichtlich gewachsener geographischer Begriff und Lebensraum ist, ein Kontinent, der von Portugal bis zum Ural reicht und
- der **EU**, die sich zu einem von überwiegend wirtschaftlichen und geopolitischen Interessen gesteuerten, supranationalen Projekt entwickelt hat, das sich von den Menschen dieses Staatenverbundes immer mehr entfremdet hat und zum Teil grundlegenden demokratischen Prinzipien und dem, in den Grundlagenverträgen verankerten, Subsidiaritätsprinzip widerspricht.

Unsere Partei **dieBasis** steht wie keine andere für Basisdemokratie, direkte Demokratie, gelebte Subsidiarität und regionale Entscheidungsstrukturen – nicht nur innerhalb Deutschlands, sondern auch innerhalb der EU.

Dass unsere Stimmen dort gehört und wir nicht länger bevormundet werden, ist bei den aktuell hochbrisanten EU-Themen äußerst wichtig.

Wir wollen die Demokratie in der EU vom Kopf auf die Füße stellen und der Stimme der Bürger und Bürgerinnen in der Bundesrepublik Deutschland im EU-Parlament Gehör verschaffen.